



LIBRES PENSEURS du 13
Groupe Gaston CRÉMIEUX

Coran : Une certaine traversée
Connaître et comprendre.

Rien à mon sens ne peut se faire en conscience sans ces deux premières étapes. Elles sont les clés d'une recherche de l'équilibre relationnel entre humains sans lequel l'Humanité ne peut que rester boiteuse.

C'est la raison de mon étude du Coran que j'ai comparée à une traversée au long cours telle qu'on a pu imaginer et imagine-t-on encore toute aventure dédiée à la Découverte.

Michel Bourgeois.

Aucune lecture ne porte la vérité d'un ouvrage quelle que soit son inspiration (spirituelle, religieuse, matérialiste, autre).

Faut-il pour autant renoncer à partager nos curiosités, nos hésitations, et nos différentes libertés de conscience ?

Nous en parlerons lors de notre réunion-débat le
16 septembre 2022
de 18 à 20 heures au local de MILLE BABORDS
61 rue Consolat 13001 MARSEILLE

(Tram et métro à proximité)

Vous êtes cordialement invité(e) à y participer .